

Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Surade Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Oct 31, 2023 - 20:34



Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Surade Polres Sukabumi

Surade, 31 Oktober 2023 - Hari Selasa lalu, Bhabinkamtibmas Desa Cipeundeuy, Brigadir Rama Aditya, S.H., menggelar kegiatan sambang warga yang penuh makna. Bertujuan untuk membangun kedekatan dengan masyarakat, kegiatan ini juga menjadi wadah bagi warga untuk berbicara, berbagi curhatan, serta mendengar pesan-pesan keamanan.

Dalam kegiatan yang dimulai pukul 10.00 WIB tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan program yang dicanangkan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG. Program ini memuat nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien sebagai pijakan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Brigadir Rama Aditya juga mengajak masyarakat Desa Cipeundeuy untuk aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Mereka diimbau untuk berpartisipasi dalam ronda malam serta menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan terhindar dari paham radikalisme dan anti-Pancasila.

Salah satu pesan penting lainnya adalah agar masyarakat segera melaporkan permasalahan yang berpotensi menjadi viral di media sosial kepada Bhabinkamtibmas. Ini sebagai langkah preventif untuk menghindari penyebaran informasi yang dapat meresahkan masyarakat.

Dalam suasana yang kondusif, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan pentingnya menjaga keamanan pribadi, seperti mengunci rumah atau kantor, serta menutup jendela ketika sedang berpergian. Hal ini sebagai tindakan preventif terhadap tindak pidana.

Brigadir Rama Aditya juga mengingatkan masyarakat agar mewaspadaikan perdagangan orang atau TPPO, sehingga mereka tidak mudah tergiur dengan ajakan untuk bekerja di luar negeri.

Kegiatan ini disambut positif oleh masyarakat Desa Cipeundeuy, yang merasa semakin dekat dengan pihak kepolisian. Semua pihak berharap bahwa kebersamaan seperti ini akan terus terjaga, menjadikan desa mereka lebih aman dan nyaman.